【一年の折り返しの時期にあたって】

年明け早々の新型コロナ緊急事態宣言から、いまも蔓延防止措置が継続中であり、住民がふれあい楽しめるコミュニティ活動が、何もできずに半年を終えてしまいました。

今年は、例年よりも早い5月の梅雨入りでしたが、ひと月たってようやく梅雨らしい天候が続き、ジメジメとした毎日で気持ちまで沈みがちです。 加えて、新型コロナウイルスの感染拡大が一向に収まらず、生活スタイルもどんどんと変わってしまいました。

出かける際には、マスクは当たり前となり、素顔も忘れてしまうくらいです。 理髪店や診療所などの待合室にあった新聞・雑誌もなくなり、待っている間もソーシャルディスタンスを保って、黙って座っています。 電車やバスの中でも、空席があっても割り込んで座ることが出来ずに、人とできるだけ離れていなければなりません。 こんなかたちが、ウィズコロナとしてこれからも続いていくのでしょうか。

今夏は、東京オリンピック、パラリンピックの開催で、世界中が 歓喜に満ちるはずでしたが、新たな変異株(デルタ株)の拡大によ るリバウンドも始まっています。 これからの生活はどうなってい くのか、先を見通すことが難しい時世となってしまいました。

今後さらに ワクチンの接種や治療薬の開発が進んで、インフルエンザのように落ち着いていくことを願って、下期の自治会活動が行っていけることを願っています。

〔今後の活動予定〕

8月

9月

7月25日 町内一斉クリーンアップ活動

7月 町民球技大会(中止) 7月 地域こん談会(中止)

8月 納涼盆踊り・花火(中止)

夏の星空観賞会(中止)

長寿をお祝いする催し(中止)

※10月以降に実施予定の「町民運動会」や「フェスティバル in 畑野」「演劇鑑賞会」などについても、今後の新型コロナの感染状況によって実施の判断をします。